

## GALDAKAO / EA critica el retraso en las obras de la biblioteca del barrio de Aperribai

La portavoz de EA en el Ayuntamiento de Galdakao, Meritxel Elgezabal, ha solicitado al equipo de gobierno -PNV- que explique la situación en la que se encuentran las obras de la biblioteca de Aperribai, barrio que lleva tres años sin centro cultural esperando la inauguración de la nueva sala, cuyos trabajos de acondicionamiento se han prolongado demasiado, juzgan desde EA.

El alcalde de la localidad, Joseba Escribano, aseguró a Elgezabal, concejala de Cultura cuando dieron comienzo las citadas obras, que recibirá la información durante el mes de septiembre. Para entonces habrán pasado tres años y un mes desde que cerrara el antiguo centro cultural, ubicado en el colegio público de Aperribai, que fue vaciado para facilitar la ampliación del número de aulas del centro docente. El Consistorio anunció entonces el traslado del fondo bibliográfico a un nuevo local, situado en la plaza Unamuno, que se ha demorado en el tiempo.

La nueva biblioteca cuenta con una superficie de 232 metros cuadrados donde ya se acometen los remates finales de la obra. De hecho, el local ya acoge parte del mobiliario y el fondo bibliográfico -2.500 volúmenes-, que va a ofrecer a los 3.000 vecinos que habitan en la zona.